
을/를, 에요/이에요

Давай 
попробуем 
разобратьс
я!



Окончание 이에요 / 예요
 

중요해!(важно)  Окончания 이에요 и 예요 несут в себе аналогичное 
значение, как в русском слова „являться“, "быть".  

оканчивается на согласную 
букву

 Пример:

물이에요. = 물 + 이에요  (Это) вода.

가방이에요. = 가방 + 이에요  (Это) сумка.

사무실이에요. = 사무실 + 이에요  (Это) офис.

학교예요. = 학교 + 예요  (Это) школа.

저예요. = 저 + 예요  (Это) я. 

оканчивается на гласную букву

네, 네 선생님, 
잘  들어 요



ВИНИТЕЛЬНЫЙ ПАДЕЖ 
을/를

책을 읽습니다 – Читаю книгу.
물을 마십니다 – Пью воду.
 
주스를 마십니다 – Пью сок.
영화를 봅니다 – Смотрю 
фильм.

оканчивается на согласную оканчивается на 
гласную~используется, когда мы производим действие над 

предметом.
Вот вам простой 
пример:
책이 어렵습니다 – Книга 
сложная.
책을 읽습니다 – Книгу 
читаю.



Спасибо за 
внимание


